

...Y Fitch no la dejará de observar

EL NORTE / STAFF

Fitch Ratings anunció ayer que continuará proporcionando calificaciones internacionales y cobertura analítica de Pemex, así como de sus emisiones existentes de deuda internacional, en el futuro previsible como servicio para los inversionistas.

En un comunicado, la calificadora explicó que basará sus calificaciones en la disponibilidad y recepción continua de información suficiente, consistente con las cláusulas de Fitch sobre participación en el proceso de calificación.

El martes, Pemex informó que cesó los servicios de calificación local y global de Fitch, cuya nota de “BB-” es la más baja de todas las de la petrolera, tres escalones ya alejada del grado de inversión.

En entrevista con la agencia Bloomberg, Lucas Aristizabal, director senior de Fitch, dijo que una rebaja en la nota de Pemex “requeriría algo muy drástico en la forma en que el Gobierno se acerca a la empresa en términos de apoyo”.